
Défaitistes, quittez ce site
! Ne laissez pas les aliens
croire  qu'ils  pourraient
vaincre sans péril
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HOLA ! C’EST BON, OUI ?

Cela vous fait plaisir de vous faire peur et de vouloir faire
peur aux autres ?
C’est sans arrêt que l’on peut lire ici le même genre de
propos ! « C’est foutu », « il n’y a plus rien à faire »,
« nous allons nous faire massacrer », « c’est la fin de la
France  »,   «  Des  migrants  installés  dans  nos  villes  et
villages, passeront alors de maison en maison pour exterminer
et violer tout ce qui est blanc. »

Cela n’arrange rien de dire et répéter cela ! Cela s’appelle
du défaitisme !
Et cela n’aura rapidement comme effet que de démoraliser tout
le monde.
Si cela vous amuse, en revanche, nous sommes un certain nombre
que cela ne fait pas rire du tout !

Imaginez un instant un Chef de Section, ou un Officier, devant
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mener une attaque, et qui, au lieu d’organiser ses gars de sa
Compagnie et les stimuler pour leur donner confiance, leur
dise et leur répète:
« Vous bilez pas, de toute façon, cela ne servira à rien, ce
n’est même pas la peine d’essayer quoi que ce soit, nous
sommes foutus d’avance ! ».
Croyez-vous un instant que les gars en question seraient en
condition pour mener l’assaut ?

Alors merci de ne pas saper le travail qu’un certain nombre
d’entre nous – nombre sans cesse grandissant, sachez-le –
essayons de faire avancer, et ce n’est pas facile.
Quoi que l’on pense, quoi que l’on veuille, nous sommes tous
coresponsables, d’une manière ou d’une autre, de ce qui se
passe en ce moment.
Bientôt, et ce n’est pas avec plaisir morbide ni fanfaronnerie
que je dis cela, ce ne sera pas avec un clavier d’ordinateur
sous les doigts, mais avec quelque chose de bien plus dur et
brûlant dans les mains que nous allons avancer.
Pour  l’avoir  déjà  connu,  je  ne  souhaite  pas,  nous  ne
souhaitons pas, que cela se passe ainsi. Pour beaucoup, nous
avons passé l’âge de ce genre de trucs, car nous avons déjà
donné.
Alors de grâce, aidez-nous, nous avons besoin de cœurs fermes
et décidés, ne donnez pas à croire aux aliens d’en face qu’ils
vont pouvoir vaincre sans péril, sans qu’aucune résistance ne
se dresse devant eux !
Note de Christine Tasin

Entièrement  d’accord  avec  Parachutiste,  notre  travail  est
d’informer sur les risques, pas de démoraliser Billancourt ;
tout est dans la manière de dire les choses. Merci à chacun
d’en tenir compte.


